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平成２３年第３回江戸川区議会定例会一般質問発言事項 

平成２３年９月２９日(木) 

 

１ 須賀精二君 

１ 減災対策について 

 

 

２ 江戸川区歩行喫煙及びポイ捨ての防止等に関する条例について 

       

 

３ 健康増進法について（受動喫煙防止を謳う） 

 

 

２ 中道 貴君 

１ 基本計画の方向性について 

      ２０年先を見据えた未来像について 

       

 

２ 今後の災害対策について 

(１) 被災地支援の拡充について 

 

 

(２) 減災社会の推進について 

 

 

(３) 避難所運営のあり方について 

 

 

(４) 災害時における協定の見直しについて 
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(５) 災害時要援護者への支援のあり方について 

 

 

３ 熟年者の安心の住まいについて 

(１) 都市型軽費老人ホームの導入推進について 

 

 

(２) 高齢者優良賃貸住宅、サービス付き高齢者向け（予定）住宅の導入推進につい

て 

 

 

４ 松島４丁目の都有地の有効利用について 

高台広場付きのコミュニティ会館の建設を 

 

 

３ 滝沢泰子君 

３・１１からの学びと展望 

(１) 区長の区民観、区政への姿勢及び区政のあり方 

 

 

(２) 区民と区が協働する放射線対策を 

 

 

(３) 子ども・若者（含む子育て世代）政策ビジョンを区民との協働での構築を 

 

 

(４) 電力・エネルギー調達の多様化を 
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４ 小俣則子君 

１ スーパー堤防事業について 

(１) 「高規格堤防のあり方（とりまとめ）」について 

ア 「人命を最重視する」立場で、江戸川区内の整備が急がれる場所について 

 

 

イ 盛土・埋立地の安全について 

 

 

(２) 河川整備計画について 

 

 

(３) 住民合意について 

 

 

２ 洪水ハザードマップについて 

区民にわかりやすい見直しを 

 

 

３ 区立保育園・幼稚園の存続について 

(１) 鹿本幼稚園閉園について 

ア 鹿本幼稚園閉園の見直しを 

 

 

イ あいあい親子ひろばの継続 

 

 

ウ 幼稚園入園希望者、あいあいひろば利用者、地域住民の要望を聞くこと、説明

会の開催を 
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(２) 次世代育成行動計画と幼稚園閉園の整合性について 

 

 

(３) 子ども関連職員の退職者不補充の見直しを 

 

 

５ 渡部正明君 

１ 江戸川区の治水について 

(１) 八ッ場ダムの関東地方整備局の再考査について 

 

 

(２) 災害時の区民への伝達や指示基準のあり方について 

 

 

(３) 本区の治水事業の優先度合いを検討するには 

 

 

(４) 河川管理の一元化を求めることが出来ないか 

 

 

２ 新小岩駅利用者の声を活かす方法について 

本区周辺で最大利用者数のある新小岩駅、周辺施設の整備と利便性を要望する人々

の願いを誰が伝えるのか 

 

 

３ 道路整備に伴う課題について 

(１) 八蔵橋交番の交差点改良に伴う移設について 
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(２) バス路線の新設や延伸についての課題 

 

 

(３) 松江三中の道路用地提供後の整備について 

 

 

(４) 小松川ＪＣＴの設置に伴う周辺の交通緩和対策について 

 

 

４ 非正規雇用の拡大について 

指定管理者制度の運用について 

    

平成２３年９月３０日(金) 

 

６ 関根麻美子君 

    １ がん対策について 

(１) がん予防推進計画について 

 

 

(２) がん検診率の向上について 

 

 

(３) がん検診の新たな取組みについて 

 

 

２ 睡眠教育について 

 

 

３ 子ども達をとりまく読書環境の更なる充実について 
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４ 地域包括支援センターについて 

 

 

５ 放射線リスクの不安解消の更なる取組みについて 

 

 

７ 江副亮一君 

１ 節電について 

取組みの成果と今後の取組みについて 

 

 

２ 災害時の情報発信のあり方 

情報格差の是正について 

 

 

３ ひきこもり支援策について 

途切れのない支援の構築と家族支援について 

 

 

４ 若者の雇用支援策について 

(１) 若者と企業とのマッチング強化と就労意欲の向上策について 

 

 

(２) 若者を雇用した企業に対する支援策について 

 

 

８ 間宮由美君 

    １ 放射能から子どもを守るために 
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      (１) 原発について 

住民の命と健康を守りぬく自治体の長として、区長としての見解を 

 

(２) 測定・除染について 

ア 再計測ののちも高い数値である砂場については、放射線量を下げるための対策

を 

 

イ 私立幼・保などへも、費用を出して対策を 

先行して除染を行った私立に対しても同様に支援を 

 

      

ウ 責任の大本である東電と国に対して負担を求めるとともに、結論が出るまでの

間は、区として支援を 

 

 

        エ 子ども施設における遊具下などの測定か所の拡大、測定器を貸し出すなどの検

討を 

 

 

 (３) 給食をはじめとした食品の危機管理について 

ア 区自ら検査機器の導入を 

 

 

イ 国と都に対して検査機器の拡充と人員配置の要請を 

 

 

(４) 総合的に対応できる機能をもち、区民の不安に寄り添いきめ細やかに相談に応

じられる窓口を 

 

 

２ 学校給食栄養士の民間委託化は、すすめるべきではない 
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   (１) 多くの区民が知らず、議会での審議中であるにもかかわらず、民間委託化をす

すめることは、区民不在、議会軽視、見解を問う 

 

    (２) 給食調理業務を民間委託とした際に「委託するのは調理業務のみ」と説明して

いたことについて 

 

 

    (３) 民間委託の栄養士となった場合、これまで通り質の高い安全と子どもを育む給

食は継続できるか 

 

 

９ 深江一之君 

１ 江戸川区の学力について 

江戸川区の学力について、現状と対策 

 

 

２ 防災対策について 

 近々に予想されている首都圏直下型地震に対しての対策 

 

 

３ 放射能対策について 

子どもの多い江戸川区では、早い対応が望まれる放射線の計測と対応について、ま

た今後の対策について 

 

 

10 田中けん君 

    １ 全国的に拡がる禁煙運動及び禁煙または、受動喫煙防止条例について 

 

 

２ 区内小中学校における敷地の確保及び、敷地を含む周辺道路の利用について 
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11 木村長人君 

    １ 低線量被ばくにおいては予防原則の適用を 

 

 

  ２ 砂場の線量測定実施基準の矛盾の改善を 

 

 

  ３ 学校給食をめぐる対応の改善を 

   (１) 食材のサンプリング調査の実施 

 

 

    (２) 食材の産地表示 

 

 

   (３) 弁当、水筒の持込みの許可 

 

 

12 田島鐵太郎君 

１ 災害対策を含めた今後の「公園整備」について 

 

 

２ 新中川河川敷の更なる親水化計画について 

 

 

３ 柴又街道（都補助１４３号）の整備計画について 

 (１) 京成本線連続立体化事業について 
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(２) 都県橋（江戸川１丁目～行徳間）の早期促進について 

    

 

13 所 宏君 

１ 東日本大震災により移動した基準点の再測と地籍調査の迅速な着手を 

 

 

２ 電力供給契約の見直しについて（ＰＰＳ活用の拡大を） 

 

 

３ 区内交通課題について 

 (１) コミュニティバスの導入について 

 

 

 (２) 江戸川型・デマンド交通の検討を 

 

 

４ 鉄道駅ホームドア設置への取組みについて 

 


